



www.iino.m-alps.ed.jp/ 白根飯野小学校学校ホームページにも毎月掲載しています

進級、進学まで、残り1か月！ 心も体も大きく成長しました！！

先月は、今年度初めての授業参観を行うことができました。できるだけ密にならないための感染症対策として、地区ごと、学年ごとに日時を指定させていただきましたが、ご家庭によっては、何度も足をお運びいただく等のご不便をおかけし、ご理解、ご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。

さて、先週の金曜日に、6年生を送る会が行われました。昨年は準備万端だったにも関わらず、突然の臨時休校の対応で実施することができませんでした。それだけに、当日の会は、送る方も送られる方も温かい気持を共有できるものとなりました。そして、何より6年生の皆さんが下級生をとても大事にしてくれているので、こんな素敵なお取り組みができたのだと思います。そして、5年生一人一人の活躍も素晴らしいです。原稿など見ないで、心を込めて6年生の紹介をしてくれました。高学年がお手本となり、中学年、低学年もそれぞれ立派な態度で会に参加していました。心豊かに成長している子どもたちの姿をとても誇らしく感じました。



・第1部では、似顔絵とメッセージが書かれたプレゼントを下級生からもらった卒業生は、みんなとてもうれしそうでした。

・2部の入場では5年生が卒業生一人ひとりを紹介しました。台に立った時は、とても緊張したようです。中学校で頑張りたいことや、将来の夢を5年生が紹介してくれました。

・1年生から今までの出来事をスライドで振り返ることができ、感謝の気持ちが湧いてきたと感想を言ってくれた6年生もたくさんいました。

学習発表会、授業参観の様子



今学期も残り少なくなりました。卒業式、修了式までのゴールに向かい、どの子も日々一生懸命頑張っています。子ども達のさらなる成長を願い、残された日々を大切に過ごしていきたいと思います。